

El precio del petróleo aprovecha la incertidumbre financiera (El Financiero 18/09/08)

El precio del petróleo aprovecha la incertidumbre financiera (El Financiero 18/09/08) Efraín H. Mariano Jueves, 18 de septiembre de 2008 La poca certidumbre en los mercados financieros y una fuerte caída en los inventarios comerciales de crudo en la Unión Americana se conjugaron este miércoles para disparar más de seis dólares a las recientemente golpeadas cotizaciones del petróleo. Así, en el New York Mercantile Exchange (Nymex), el contrato del crudo WTI para entrega en octubre repuntó 6.01 dólares, equivalentes a una variación porcentual de 6.7 puntos, para concluir en 97.16 dólares el barril, tras tocar el martes un mínimo intradía en 90.51 dólares, su menor valor desde el 7 de febrero. En las dos primeras sesiones de la semana, el insumo texano había acumulado una merma superior a 10 por ciento, su mayor retroceso en un periodo similar desde el 2 de diciembre de 2004, como resultado de mayores preocupaciones por los efectos de la actual crisis financiera sobre la demanda de energéticos. Sin embargo, según operadores, la poca certidumbre de inversión en los mercados financieros, debido al aumento en las tasas de préstamo interbancarias y preocupaciones sobre el rescate de la aseguradora American International Group, por parte del gobierno estadounidense, llevó a los inversionistas a buscar opciones de inversión relativamente más seguras, como lo suelen ser los energéticos y los metales preciosos. Además, la reducción de 6.33 millones de barriles en los inventarios comerciales del petróleo -a 291.7 millones-, en la semana que culminó el 12 de septiembre, el doble de lo estimado, agregó un impulso adicional a los petroprecios. Cabe señalar que pese al repunte, el petróleo texano aún acumula una caída de 34 por ciento desde su récord de 147.27 dólares el barril alcanzado el 11 de julio.